

18.12.2012 - 08:38 Uhr

Ehemalige Miss Universe dreht im Kühtai den neuesten Werbefilm für den größten Mobilfunkbetreiber Russlands - BILD



Kühtai (ots) -

Ehemalige Miss Universe Oxana Fedorova macht das Kühtai, Österreichs höchsten Wintersportort auf 2.020 Metern Seehöhe, mit einem Fotoshooting für den russischen Mobilfunkanbieter MTS zum Mittelpunkt der russischen Werbewelt.

"Die Produktion des TV-Werbespots für den größten Russischen Mobilfunkanbieter MTS im tiefverschneiten Kühtai war ein großer Erfolg", bestätigt Bernhard Freinademetz, Geschäftsführer von Jungle Productions. Dank der guten logistischen Anbindung konnte Jungle Production im Kühtai nach extrem kurzer Vorbereitungszeit ein 60-köpfiges internationales Team von Models über Visagisten bis hin zu Fotografen unter anderem aus Moskau, Kiew, München, Düsseldorf, Wien oder Innsbruck am Set versammeln. Freinademetz: "Die Entscheidung für das Kühtai ist erst am 02.12.2012 gefallen, Drehbeginn war am 04.12.2012. Nur durch die gute Zusammenarbeit mit dem Kühtai konnte das Shooting derart professionell abgewickelt werden."

Zwtl.: Meisterleistung auf 2.020 Metern

"Der Schneespot von MTS wird seit 13.12.2012 in ganz Russland zur Hauptsendezeit sowie auf unzähligen Plasmawänden in Moskau ausgestrahlt und beweist, dass auch das schneeverwöhnte Russland auf die Schnee- und Winterkompetenz des Kühtai vertraut", freut sich Mag. Philip Haslwanger, Geschäftsführer der Bergbahnen Kühtai. Letztlich gaben Schneesicherheit, die sprichwörtliche Gastfreundschaft sowie das professionelle Angebot der Bergbahnen Kühtai und Jungle Productions den Ausschlag für die kurzfristige Drehentscheidung. Haslwanger: "Ein Fotoshooting auf über 2.020 Metern Seehöhe ist auch für das erfahrene russische Model Oxana Fedorova und das Team nicht alltäglich. Nach getaner Arbeit bot sich auch einigen Teilnehmern des Shootings die Gelegenheit, unsere traumhaften Pisten zu genießen."

Zwtl.: Kühtai - das höchstgelegene Skigebiet Österreichs

Nur 35 Autominuten von Tirols Landeshauptstadt Innsbruck entfernt, begeistert das Kühtai mit absoluter Schneegarantie bis Anfang Mai und unbegrenztem Skivergnügen ab 2.020 Metern Seehöhe.

Alle aktuellen Pressemeldungen auch unter www.presetexter.at.

Bild(er) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalbild-Service sowie im OTS-Bildarchiv unter <http://bild.ots.at>

Rückfragehinweis:

Bergbahnen Kühtai GmbH & Co KG
GF Mag. Philip Haslwanter
6183 Kühtai
Tel.: +43.5239.5229
E-Mail: bergbahnen@lifte.at
www.lifte.at

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/2634/aom>

*** TP-ORIGINALTEXT PRESSEAUSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.TOURISMUSPRESSE.AT ***

TPT0002 2012-12-18/08:15

Medieninhalte



BILD zu TP/OTS - Ehemalige Miss Universe Oxana Fedorova macht das Kuehtai, Oesterreichs hoechsten Wintersportort auf 2.020 Metern Seehoehe, mit einem Fotoshooting fuer den russischen Mobilfunkanbieter MTS zum Mittelpunkt der russischen Werbewelt. Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "ots.Bild/Tourismusbuero Kuehtai".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008384/100730241> abgerufen werden.